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ＰＴＡ会長
昨年度に続き今年度もコロナの影響が大きく十分な活動ができませんでし

た。子供たちの為に何もしてあげれなかった事が残念です。

ただ、副会長と会長をやらせて頂いた二年間、ＰＴＡと他の団体との関りを

通じて子供たちが多くの人たちに支えられていることがわかりました。

今後は私も地域の一員として、お手伝いさせて頂きます。至らない点ばか

りだったと思いますが役員の皆様に支えて頂き、何とか任期を終える事がで

きます。本当にありがとうございました。

校長

ＰＴＡ活動とは何のためにするのかと問われたら、私は、「子供の健やか

な成長のため」と答えます。

先日、あるお父さんが「PTA活動をやって、学校のことで子供と話ができ

るようになりました。」とうれしそうにおっしゃっていました。親が積極的に活

動する姿を見て、子供はうれしく感じます。一緒に学校のことを話せること

で、子供は安心します。

「子供の健やかな成長のため」今後も、PTA活動への御協力をよろしくお

願いいたします。一年間ありがとうございました。

施設農園委員長

環境整備作業において、草刈り、草の積み込みはもと

より、ダンプを貸して頂いたり、木の剪定もして頂いたり、

本当にありがとうございました。

年度初めには、グランドに除草剤を撒きました。夏休み

中には、２回の環境整備が短時間で出来ました。感謝申

し上げます。

至らない点もあったかと思いますが、PTAの皆様や先

生方のご理解・ご協力により、１年間施設農園委員長を

務められたと思います。１年間ありがとうございました。 環境整備作業

体育委員長



学年文化委員長

本年度、学年文化委員長を務めさせていただきましてありが

とうございました。コロナ禍で十分な活動も行えないまま今年度

の就任となり、至らないこともあったと思います。また、教育講

演会・お楽しみ会中止など、思うように活動できなかったことが

残念でなりません。

先生方をはじめ、保護者の皆様におかれましては、登校指

導・あいさつ運動に御協力いただきましてありがとうございまし

た。
来年度は活動できるといいですね。

１年生 ハーバリウム体験 ２年生 のりもの探検

３年生 てもみ茶

４年生 理科の実験 ５年生 ミシン

６年生 プログラミング

ふれあい 冬野菜料理

あいさつ運動

各学年の様子

体育委員長

今年度もコロナ禍でしたが、運動会を開催する事ができ、子

供達の元気いっぱいな姿を見る事ができました。

準備や片付けを保護者、役員、先生方と協力してスムーズ

に行う事ができとても感謝しています。

一年間、色々な経験をさせていただき、ありがとうございま
運動会
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